

**Nota de Prensa N°144- 2015 /MJJ**

**CONGRESISTA MODESTO JULCA GESTIONA CONSTRUCCIÓN DE HOSPITAL EN HUARMHEY**

Luego del lamentable accidente de tres buses y un camión, que dejó como saldo 37 muertos y 84 heridos, se realizó una reunión de emergencia entre el director regional de salud de Ancash, César Follaque; el director del hospital, Paul Caro; el subdirector Luis Velarde; el alcalde provincial de Huarmey, Miguel Sotelo; el alcalde distrital de Culebras; funcionarios del Minsa y personal de la oficina descentralizada del congresista Modesto Julca Jara.

Los continuos accidentes que aún se registran en la zona puso en agenda la necesidad de construir un nuevo hospital en Huarmey, en cuya gestión el primer vicepresidente del Congreso, Modesto Julca, dijo que apoyaría para que se ejecute lo antes posible.

El legislador ancashino indicó que se reunirá con el Ministro de Salud el día miércoles. Además, ha solicitado que en la reunión también participe el representante de la Superintendencia de Bienes Estatales para coordinar el apoyo con equipos para realizar el diagnóstico y saneamiento técnico legal y hacer realidad tan anhelado proyecto.

Agradecemos su difusión

Lima 24 de marzo de 2015

Prensa - Primera Vicepresidencia